

# Comprendre l'islam ...

## Une préparation pour la prière

Le mot « islam » signifie simplement soumission à Dieu. Un musulman est une personne qui observe la loi de l'islam. Selon les musulmans, la révélation de l'islam fut donnée à Mohammed, révé par les musulmans comme le plus grand prophète. « Mohammed » n'est pas seulement un nom, mais un titre qui signifie « Celui à qui on réserve la louange ».

### La vie de Mohammed :

Mohammed est né le 8 juin 570 après J.C. à La Mecque, en Arabie Saoudite. Orphelin dès l'âge de six ans, il fut élevé par son grand-père puis plus tard par son oncle, Abu Talib, qui était un marchand caravanier.

Les cultes païens étaient multiples en Arabie. On cite à cette époque 360 divinités à la Mecque (des idoles autour de la Kabbah). Les historiens musulmans affirment que, enfant, Mohammed détestait déjà le culte des idoles et cultivait une vie morale pure. Des chrétiens et des juifs vivaient dans la région.

Durant sa vie, Mohammed a rencontré de nombreux chrétiens et juifs. Il était employé par Khadija, une riche veuve, pour la gestion de ses caravanes. Mohammed a fait de nombreux voyages en Syrie et dans le nord de l'Arabie. Il fut connu sous le nom de « Al Amin », celui qui est digne de confiance, et devint un membre éminent de la corporation marchande de La Mecque.

A 40 ans, il fut très préoccupé par le sort de ses concitoyens et il passa la plupart de son temps dans la méditation religieuse. Pendant le mois de Ramadan, Mohammed se retirait souvent dans une grotte sur les versants du Mont Hira, à cinq kilomètres de La Mecque. C'est là que Mohammed commença à recevoir

des révélations et des instructions, qu'il pensait provenir de l'ange Gabriel. Ces révélations forment la base du Coran. En plus du Coran, il y a des « Hadiths ». Les Hadiths regroupent les enseignements de Mohammed et leur influence est très importante dans tous les domaines de la vie musulmane.

Mohammed croyait que les vrais prophètes de Dieu ne pouvaient pas être vaincus par les forces du mal parce que Dieu les protège. C'est en partie à cause de cette vision des choses qu'il ne pouvait pas admettre la mort de Jésus. Il croyait que Jésus était un grand prophète de l'islam d'autrefois. Mohammed n'a pas compris la victoire de Jésus sur le péché et la mort. Les musulmans pensent jusqu'à ce jour que Judas, le traître, a été crucifié sur la croix au lieu de Jésus (Ils pensent que son visage a été transformé par Dieu dans l'image de Jésus). Selon l'islam Jésus est monté au ciel sans avoir goûté à la mort.

Mohammed affirma que le Coran était la révélation finale et supérieure du Dieu unique et suprême. Il interdit l'adoration des idoles, et enseigna que la vie d'un musulman doit être entièrement consacrée à Allah, avec des purifications rituelles avant les cinq prières

La Kabbah à la Mecque existait déjà à l'époque de Mohammed.



quotidiennes en direction de La Mecque. Vendredi fut le jour fixé pour une adoration commune à la mosquée. Mohammed mourut en 632 après J.C.

Avant la fin de la vie de Mohammed, l'islam était devenu la religion d'une grande partie de l'Arabie. Un siècle après sa mort, l'islam s'était répandu vers l'Ouest jusqu'en Espagne et vers l'Est en Inde. Plus tard, il s'est étendu dans l'Asie du Sud et du Sud-Est. Mohammed est mort de cause naturelle en l'an 632 à Médine, en Arabie Saoudite.

### La famille de Mohammed :

Agé de 25 ans, il se maria avec Khadija. De leur union naquirent trois enfants dont deux fils - qui décédèrent en bas âge - et une fille appelée Fatima, grandement chérie par ses parents. Les trois filles de

Voir la page 4

« Mohammed » n'est pas seulement un nom, mais un titre qui signifie « Celui à qui on réserve la louange ».

Page d'une ancienne version du Coran.

... suite de la page 3

la sœur défunte de Khadijah vivaient aussi dans leur maison. Peu après que Mohammed déménagea à Médine, son cousin Ali épousa sa fille Fatima. Ali finira par devenir le quatrième Calife (successeur de Mohammed). Ali et son fils Hussein possèdent une place significative dans l'islam Shi'a (Shiite). Les dirigeants hashemites actuels du Maroc et de la Jordanie sont des descendants de l'arrière-grand-père de Mohammed.

Khadija et Mohammed ont été mariés pendant 25 ans. Plus tard, après la mort de Khadija, Mohammed adopta la polygamie et eut plusieurs femmes. Selon certaines sources, Mohammed épousa 15 femmes mais n'a consommé ses mariages qu'avec 13 d'entre elles (il avait également des concubines). Il semble qu'il n'eût jamais plus que 9 femmes à la fois. Mohammed a dit que Dieu lui avait permis d'avoir de nombreuses femmes mais que ses disciples n'avaient droit qu'à un maximum de 4 (selon leur capacité de subvenir aux besoins de leurs femmes). Si ces chiffres sont souvent choquants pour les chrétiens modernes, les musulmans rétorquent rapidement que David, Salomon et beaucoup d'autres personnages bibliques célèbres avaient plusieurs femmes.

Les musulmans croient en Allah qui est unique, miséricordieux, clément et dispose de tout pouvoir. La foi islamique est fondée sur cinq « piliers » auxquels le musulman doit adhérer s'il veut espérer aller au paradis musulman.

Les cinq piliers sont :

1. *La confession de foi (shahada) : « Il n'y a pas d'autre Dieu qu'Allah et Mohammed est son prophète ».*
2. *La prière rituelle (salat) : A cinq moments précis de la journée. (Une sixième prière est recommandée mais pas obligatoire.)*
3. *Les aumônes (zakat) : Des offrandes obligatoires et volontaires pour les pauvres.*
4. *Le jeûne (sawm) : Pendant le mois du Ramadan.*
5. *Le pèlerinage (hajj) : A La Mecque, au moins une fois dans sa vie.*

Même s'il observe chacun des piliers de la foi, un musulman n'aura pas l'assurance d'être sauvé au sens chrétien du terme. L'islam est une religion basée sur la propre justice de celui qui pratique. Les musulmans croient souvent, qu'au jour du jugement, Allah (ou un ange) se munira d'une balance et pèsera les actes de chaque personne. Leur espoir est que les bonnes actions l'emporteront sur les mauvaises, mais le jugement reste soumis à la volonté d'Allah.

Mohammed est le plus grand prophète de l'islam, mais le Coran parle souvent de Jésus, aussi connu sous le nom de Isa. Le Coran présente également Jésus comme Kalimatou Allah, la Parole de Dieu. Il enseigne que Jésus est né de la vierge Marie par un miracle de Dieu. Les musulmans ne croient pas en sa mort sur la croix, ni en sa résurrection, ni en sa déité. Bien que Jésus (Isa) soit un des grands prophètes de l'islam, l'Isa du Coran n'est qu'un prophète parmi d'autres.

Le Coran, Sourate 112, déclare : « Dieu est unique et éternel. Il n'engendre pas et n'est pas engendré. Il n'a pas d'égal. » Certains musulmans pensent que l'expression « Fils de Dieu » signifie que Dieu a eu un fils dans une relation physique : ceci est blasphématoire même pour les chrétiens.

La croyance dans les anges et les mauvais esprits, les djinns, joue un rôle très important dans la vie quotidienne de nombreux musulmans. Le Coran stipule que « les bons et les mauvais esprits viennent d'Allah », mais les croyances de l'islam populaire donnent une dimension réelle et souvent terrifiante à cette doctrine.

Comme toute religion, l'islam imprègne tous les aspects de la vie. Dans le Coran et les Hadith se trouvent toutes les instructions réglant chaque détail de la vie quotidienne d'un musulman.

### Les croyances musulmanes :

#### Ils croient :

en un seul Dieu, le Dieu d'Abraham  
aux Anges et mauvais esprits  
aux Prophètes (Abraham, Moïse, David, Jésus et d'autres)  
aux Livres sacrés (Injil, Zabur, Coran)  
au Jour du Jugement  
au Destin

#### Ils pensent que :

La Bible a été modifiée et corrompue.  
Jésus était uniquement un prophète.  
Jésus était un bon musulman.  
Jésus a enseigné une ancienne version de l'Islam.  
Jésus n'est pas mort sur la croix.  
Jésus est monté au ciel et il reviendra un jour.  
A son retour il va se marier, avoir des enfants et mourir.  
Jésus sera jugé comme tout homme au jugement dernier.  
Connaître Dieu dans le sens de Jean 17.3 est impossible.

Ci-dessus : La main de Fatima. Ce symbole occulte est très répandu dans tous les pays musulmans. Utilisé partout comme protection contre des esprits et le mauvais œil, son influence est probablement assez maléfique. Le seul vrai salut est auprès du Seigneur, l'Éternel des armées ! Dans certains pays musulmans, la pratique de l'islam populaire est bien plus importante que la pratique de l'islam orthodoxe.

Phil Parshall a écrit : «Travaillant depuis plusieurs années dans un pays musulman, je suis arrivé à la conclusion que la puissance de l'islam ne réside pas dans ses dogmes et ses pratiques... mais dans les pratiques occultes, exerçant ainsi son pouvoir sur les gens. Effectivement, la quasi totalité des musulmans est influencée par des pratiques occultes d'une manière ou d'une autre, depuis la plus petite paysanne jusqu'aux présidents de vastes nations.

Nous vous encourageons vivement à télécharger notre document imprimable complet « **Lorsque vous témoignez aux musulmans** » sur le site <http://www.30jours.org>.  
Plusieurs ouvrages traitant de l'islam et du témoignage chrétien sont également mentionnés sur notre site.  
**Plus de renseignements sur l'islam : pages 47 et 48**



Les musulmans croient que les hommes sont particulièrement vulnérables à la tentation sexuelle. C'est pour cela qu'ils demandent aux femmes de bien se couvrir.